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Risposta del Municipio all’interpellanza del Consigliere comunale 
Sig. Fiorenzo Roncoroni per il Gruppo “Il Centro + Giovani del 
Centro” – Ubicazione spazi polivalenti e mensa scolastica 
 

 
 

Gentili signore, egregi signori, egregio signor Roncoroni 
 
sulla scorta dell’interpellanza sopra indicata, prendiamo posizione sul contenuto della stessa. 
 
Si premette che il tema sollevato è di sicuro interesse e sempre attuale e approfittiamo 
volentieri di questa occasione per fare nuovamente chiarezza sulla situazione anche a 
beneficio dei nuovi membri del Consesso che non erano in carica nella scorsa legislatura.  
 
Nel merito dei quesiti sollevati esponiamo quanto segue: 
 

Domanda 1 – Intende il Municipio mettere a disposizione di ogni membro del 
Legislativo una copia completa del citato “Studio di fattibilità”? 
 
Risposta 1 – Il Municipio non aveva commissionato tale studio, come del resto ben indicato 
nell’interpellanza; ci era stato presentato ma non si disponeva dello stesso. Ci siamo attivati 
presso lo Studio di architettura che lo aveva redatto che, gentilmente, lo ha messo a 
disposizione. Lo stesso è depositato in Cancelleria per consultazione da parte dei membri del 
Legislativo che fossero interessati. 

 

Domanda 2 – Come mai, pur avendo a disposizione i risultati di tale studio, l’Esecutivo ha 
scartato il posizionamento della mensa sul sedime scolastico? 
 
Risposta 2 – Oltre a richiamare quanto indicato al punto 1 della presente risposta va fatta 
una doverosa precisazione iniziale.  
Il Comune di Mezzovico-Vira non è l’unico proprietario del sedime, anzi, di fatto, dopo 
l’aggregazione del Comune di Monteceneri, siamo il proprietario di minoranza (3/7 contro i 
4/7 di Monteceneri) e questo fa immediatamente capire come non si possa agire in autonomia 
ma occorra giocoforza attenersi anche al volere del co-proprietario e trattare con lui qualsiasi 
intervento particolare. 
Dopo questa fondamentale informazione per inquadrare la situazione giuridica del sedime 
Scuola elementare, prima di rispondere al presente quesito abbiamo chiesto lumi a 
Monteceneri in merito alla possibilità ventilata dall’interpellanza. Ebbene la risposta è stata 
che Monteceneri è prossima alla pianificazione del programma di legislatura tra i cui progetti 
vi è quello di rivalutare l’intero parco immobiliare scolastico e incrementare i loro servizi extra 
scolari con investimenti molto importanti. Questo imporrà loro delle scelte di priorità e in 
considerazione del fatto che Mezzovico-Vira dispone già di una diversa e concreta soluzione 

http://www.mezzovico-vira.ch/


in avanzato stato di pianificazione non condividono gli intenti dell’interpellanza perché così 
facendo si andrebbero ad occupare spazi di diversa destinazione. 
 
Domanda 3 – Intende il Municipio riprendere in considerazione i risultati di tale studio? 
 
Risposta 3 - La risposta di Monteceneri ci sembra oltremodo perentoria e chiara. Indica che 
hanno altre priorità al momento. In considerazione di quanto emerso e della situazione 
pianificatoria in atto per gli spazi polivalenti e la mensa scolastica anche il Municipio di 
Mezzovico-Vira non intende riprendere in considerazione i risultati dello studio.  

 

A disposizione per ulteriori ragguagli vogliate prendere atto di quanto sopra e gradire cordiali 

saluti. 

 

 

   Il Municipio 


